

Louboutin se pasa al lado oscuro

El diseñador Christian Louboutin y Disney lanzan una colección de cuatro diseños de calzado femenino inspirado en las protagonistas de 'Star Wars: el último Jedi'

Modaes
12 dic 2017 - 05:00

Louboutin se pasa al lado oscuro

Zapatos de ciencia ficción. Esta es la idea que pretenden acercar el diseñador Christian Louboutin y Disney con el lanzamiento de una colección de calzado femenino que lleva por motivo y emblema *Star Wars: el último Jedi*. **Louboutin, fan de la saga fílmica, ha creado un par de zapatos para cada una de las cuatro protagonistas de la película:** Rey, Vicealmirante Amilyn Holdo, Capitán Phasma y Rose Tico.

La colección será presentada el próximo sábado en Los Ángeles, coincidiendo con la *premiere* de la última película. Tras el estreno, los zapatos, firmados por Louboutin y la actriz que encarna a cada uno de los personajes, serán subastados en Charitybuzz.com del 7 al 20 de diciembre. Una parte de los beneficios irán destinados a Starlight Children's Foundation.

La presentación incluirá una instalación holográfica hiperrealista que se realizará, en la alfombra roja del estreno, bajo la vigilancia de los miembros de la Guardia Pretoriana. Los cuatro diseños femeninos presentan en común la joya a medida inspirada en la nave espacial Tie Fighter. "Me encantan los barcos que el equipo de Star Wars está diseñando; como cada estilo es muy diferente quería que este fuera el hilo conductor de uno a otro". "En realidad es mi interpretación de una luchadora femenina, añadió Louboutin.

El vicepresidente y director creativo ejecutivo de la franquicia de Star Wars, Doug

Modaes

Chiang, señaló en un comunicado que “los zapatos de Louboutin son verdaderas obras de arte funcionales”. “Los diseños que se crearon para las películas están destinados a ser experimentados cinematográficamente, mientras que los de Louboutin mantienen una relación íntima y tangible con los usuarios”, subrayó Chiang.